

## **En marcha construcción de más y mejores espacios educativos en Campus de San Cristóbal de las Casas y Comitán de la UNACH**

- **Con el apoyo del Gobierno del Estado se edifican nuevas áreas en la Facultad de Derecho**
- **Invierte UNACH cerca de 9 mdp en las Escuelas de Lenguas en SCLC y Ciencias Administrativas de Comitán**

Con recursos provenientes del Gobierno del Estado y propios de la Universidad Autónoma de Chiapas, se construyen nuevos espacios educativos en los Campus de San Cristóbal de las Casas y Comitán, los cuales contribuirán a brindar una mejor atención a alumnos y docentes, informó el director General de Planeación de la UNACH, Juan Carlos Rodríguez Guillén.

Explicó que en el Campus III con sede en San Cristóbal de las Casas, el Gobierno del Estado construye en la Facultad de Derecho un edificio que contará con cubículos para docentes, el cual registra un avance del 15 por ciento, luego de haber concluido con la instalación de la loza de cimentación.

Añadió que conforme a lo estipulado en el proyecto presentado a la Universidad, esta obra conservará el estilo arquitectónico colonial que caracteriza a esta Facultad, la cual cuenta ya con la aprobación del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH).

Señaló también que en la Escuela de Lenguas del mismo Campus III de San Cristóbal de las Casas, la administración de la Máxima Casa de Estudios, que encabeza el rector Jaime Valls Esponda, ha puesto en marcha la construcción de un edificio de dos plantas que contará con dos centros de cómputo, sala de videoconferencias, centro de idiomas, tres aulas y sala de lectura.

En tanto, añadió, en el Campus VIII de Comitán se edifican dos aulas para ofrecer una mejor atención a los alumnos y docentes que formarán parte de la Primera Generación de la Maestría en Desarrollo e Innovación Empresarial, que próximamente dará inicio en la Escuela de Ciencias Administrativas.

Indicó que en las dos obras anteriormente citadas, la Universidad ha destinado recursos cercanos a los nueve millones de pesos, y destacó que esta nueva infraestructura se suma a las que se encuentran en proceso en los Campus de Tapachula, Huehuetán y Tuxtla Gutiérrez.